# 

世界水泳選手権大会の「パブリックビューイング」・瀬戸選手の帰国

#### ・金メダル&リオデジャネイロ五輪出場内定



笑顔で帰国した瀬戸大也選手

8月9日、ロシア・カザンで開催された世界水 泳選手権大会男子400m個人メドレー決勝に毛 呂山町出身の瀬戸大也選手が出場しました。試 合は日本時間の深夜でしたが、中央公民館でパ ブリックビューイングを開催したところ約170 人が集まり、瀬戸選手の中継を大画面で見なが ら応援しました。そして、瀬戸選手は見事男子 400m個人メドレーの2連覇を達成。その瞬間、 パブリックビューイングの会場は歓喜に包まれ ました。2日後の8月11日、瀬戸選手は、疲れた 様子も見せず金メダルを胸に帰国し、空港で出 迎えた人たちに笑顔で応えました。

瀬戸選手は、この大会で金メダルに輝いたこ とで、来年2016年にブラジル・リオデジャネイ 口で開催されるオリンピックへの出場が内定し ました。



歓喜の瞬間(パブリックビューイング会場)

### 徒然歲時記

#### 十五夜



旧暦の8月15日を十五夜といいま 十五夜といえば、ススキを飾り、 方に月見団子や里芋などを盛り、お 神酒を供えて満月を鑑賞する行事と して、皆さんもご存知だと思います。 十五夜は、「中秋の名月」を鑑賞する という風情のある行事のほか、農作物 の収穫に感謝するという意味もあるそ うです。

十五夜での月見の行事は、平安時代ごろから貴族の間では やったそうで、今でも全国各地に月見の名所が伝えられてい ます。広報もろやま平成27年7月1日号P4で紹介した、信州姨 捨もそのひとつです。

今年の十五夜は9月27日(日)です。季節の移ろいを感じ ながら「中秋の名月」を鑑賞してみては如何でしょうか。

## わがやのアイド



吉川 愛桜ちゃん(2歳4か月) めいちゃんは、愛嬌があって、周りの人 を楽しませてくれます。これからも元気 に育ってね。



役場秘書広報課広報広聴係☎内線 332